

Fecha: 20-04-2025

Medio: La Estrella de Chiloé Supl.: La Estrella de Chiloé

Tipo: Noticia general
Título: Controles por feriado suman más de 700: conductor casi atropella a policia en Chonchi







Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

2.800

8.400

No Definida

INSPECCIÓN DE EQUIPAJES DE BUSES INTERPROVINCIALES EN CHACAO.

Controles por feriado suman más de 700: conductor casi atropella a policía en Chonchi

Pág.: 2

Cm2: 655,4 VPE: \$ 404.383

Fiscalizaciones en el largo fin de Semana Santa dejan al menos cuatro detenidos por manejar tras beber alcohol y dos por hacerlo tras consumir de marihuana. Carabineros, Armada, Transportes y Senda forman parte de los operativos.

Carolina Larenas Faúndez carolina.larenas@laestrellachiloe.d

eis detenidos-en su mayoría por conducción en estado de ebriedad o bajo la influencia de sustancias prohibidas- fue el saldo que dejaron operativos de seguridad que se concretaron en Chacao, Dalcahue y Chonchi. Incluso, en uno de estos controles, uno de los conductores intentó darse a la fuga, casi atropellando a un funcionario policial. Sumando la labor coordi-

Sumando la labor coordinada por la Delegación Presidencial Provincial y en la que participaron funcionarios de Carabineros, la Armada, del Ministerio de Transportes, del Ministerio de Obras Públicas y Senda-Previene, solo en estos tres puntos de la provincia hubo 729 controles, así como 24 infracciones de tránsito.

El servicio extraordinario en Chacao arrojó 263 controles vehiculares, 276 de identidad, así como que se practicaron 30 pruebas respiratorias y se cursaron 20 infracciones de tránsito, lo que originó la detención de una persona por conducción en estado de ebriedad.

Junto con ello, en el operativo que se concretó en Dalcahue se efectuaron 294 controles vehiculares, con el mismo número de pruebas respiratorias, registrándose seis infracciones de tránsito y 3 detenidos: uno por conducción en estado de ebriedad, otro con manejar bajo la influencia del alcohol y otro por dar positivo a marihuana.

En tanto, el servicio especial de Chonchi entregó como resultado 235 controles vehiculares, 4 infracciones al tránsito y dos detenidos: uno por conducir en estado ebriedad y otro por dar positivo a marihuana.

En estacomuna fue donde se produjo la mayor complicación, ya que un conductor intentó evadir el control policial y al hacerlo, casi atropella a una funcionaria de Carabineros que estaba participando del operativo, tal como lo explicó Marcelo Malagueño, delegado presidencial provincial.

"Se realizó un control vehicular en Chacao junto al seremi de Obras Públicas (Juan Alvarado), la seremi del Deporte (Carolina Urrutia), la Armada y de Carabineros, se realizaron 263 controles vehiculares, 276 de identidad. Al mismo tiempo, la Armada realizó 27 controles preventivos y se controlaron 5 buses con binomio canino, sin encontrar restos de drogas en los buses", afirmó el representante del Ejecutivo en la provincia

MÁS COMUNAS

Además, el delegado comentó que también se realizó un control en Chonchi y Dalcahue. En el primero de ellos participaron funcionarios de Carabineros, Senda (Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol) y el Ministerio de Transportes se realizaron 235 controles vehiculares, con cuatro infracciones y dos detenidos.

"Ahí hay que señalar que la persona que estaba en estado de ebriedad envistió afortunadamente no logró atropellar-a un funcionario de Carabineros y se dio a la fuga, por lo cual se persiguió y luego de detuvo", mencio24

infracciones de tránsito se cursaron en procedimientos en 3 ciudades.

nó Malagueño.

El delegado llamó a conducir con responsabilidad, evitar consumir alcohol y manejar atento a las condiciones del camino. "Los controles vehiculares se van a seguir manteniendo durante el fin de semana, por lo tanto, tenemos que tomar todas las precauciones para llegar a nuestro destino y no tener accidentes y lamentar el fallecimiento de personas", acotó.

A su vez, el mayor Claudio Ramírez, prefecto de servicios de la Prefectura de Chiloé y Palena, afirmó que "Carabineros dio inicio a una serie de fiscalizaciones en distintos sectores de la provincia, con equipos multidisciplinarios. En Chacao se instaló un servicio de fiscalización de ingreso para detectar y prevenir el ingre-



CARABINEROS SE HA DESPLEGADO EN DISTINTAS RUTAS

so de sustancias ilícitas como también la comercialización de productos del mar fuera de la cadena de frío".

El mayor añadió que "nuestros controles dieron respuesta al plan operativo que se esperaba que era prevenir accidentes de tránsito en nuestras rutas, Hoy continuamos con nuestros controles esperando que nuestros visitantes tengan un pasar tranquilo y no tengamos que lamentar más fallecimientos en las rutas de la provincia".

Por su parte, Ricardo Cárcamo, gobernador marítimo de Chiloé, sostuvo que "ante el llamado de la Delegación Presidencial acudimos a la rampa Chacao junto a Carabineros y otras instituciones provinciales pare fectuar una fiscalización interagencial donde participó la Capitanía de Puerto de Ancud junto al binomio ca-

Igualmente, el capitán de navío afirmó que "en la fiscalización se realizaron 27 controles preventivos y se revisaron cinco buses, sin que se registraran novedades significativas"

Los diversos organismos destacaron estar preparados para el masivo retorno de vehículos de hoy, Domingo de Resurrección.

